
CDQ SUD/EST 

COMPTE RENDU DE LA REUNION 

DU JEUDI 28/11/2024 A 18H30 
  

Présents : François BARRATIN, Elisabeth CHAMBON, Dominique ODINOT, Gérard REYNAUD, Ousmane 
BARRY, Michel PALKOVICS, Nicole GRAZIANI, Elodie LARRAUFFIE, Antoine GUENY, Marc LAUPIES 

__________________________________________________________________________________ 

Début de la réunion à 18h30 

1- Serres à livres  

2 nouvelles serres à livres ont été mises en place le 19 novembre, et, elles ont été déjà vandalisées ! 
Un vérin a été volé sur celle de la rue Viricel. Pour celle du jardin Descours, c'est un plexiglas qui a été 
cassé.  

Devant ces multiples dégradations pour celle du jardin Descours, le conseil suggère de la laisser à l'état 
et si le vandalisme venait à s'accentuer, de la transférer dans le jardin à l'intérieur de la résidence 
HCL/Cogedim, qui présente l'avantage d'être fermé la nuit. 

 

       2- 

Il est donné lecture de la lettre écrite lors de la précédente réunion et envoyée à Monsieur Doucet, et 
relative à la sécurité et aux dégradations constatées  en particulier dans le secteur de la rue Bellecombe 
et du square de la légion d'honneur. 

Suite à ce courrier un rendez-vous avec Monsieur Chihi, adjoint à la sécurité, a été fixé au vendredi 29 
novembre, à l'hôtel de Ville. 

Gérard Reynaud et Marc Laupies seront accompagnés de représentants des collectifs d'habitants de la 
rue Masséna et de la rue Bellecombe. 

Il est à noter l'absence de réponse de Mme Ramet aux préoccupations des habitants de Bellecombe. 

 

       3- 

Madame Larrauffie intervient sur l'insalubrité et les nuisances sonores des terrasses dans le secteur 
Brotteaux. Pas de respect des horaires de fermeture. 

 

       4-  

Un projet APICQ, initié par Mme Chambon, sera déposé le 9 décembre, pour être présenté au jury de 
janvier à l'hôtel de ville. Il a pour titre et slogan "Ramasse ta crotte". Il comprendrait des Kakemonos, 
des affiches et des flyers. Il se déroulerait de mai à octobre, pour se terminer à la prochaine fête du 
chien de l'arrondissement. 

 



      5- 

Le projet BUPA, relatif à la création de fresques sur le passage sous voies ferrées Vauban/Viabert, côté 
nord a été déposé et peut être consulté sur le site OYE Lyon. 

 

      6- Points divers  

Mme Baratin insiste sur la prolifération des livreurs Uber et Déliveroo, sur le secteur Masséna (ceci 
sera évoqué avec M. Chihi le 29). 

M. Barry souhaiterait avoir une clef du panneau d'affichage de l'école Antoine Rémond afin de pouvoir 
afficher les informations et les dates de réunions. 

 

Prochaine réunion Jeudi 16 janvier à 18h30 

 

Pour rappel coordonnées du point conseil pour signaler toute anomalie : 

- Point conseil Mairie : 04 72 83 15 38 - gu.mairie6@mairie-lyon.fr : pour signaler anomalies sur 
voie publique, dépôts sauvages, véhicules mal stationnés, etc... 

 


